



RONI KAPLAN, VOCERO DE LAS FUERZAS DE DEFENSA DE ISRAEL:

“Irán está más cerca que nunca de obtener un arma nuclear”

GASPAR RAMÍREZ

El capitán y vocero de las Fuerzas de Defensa de Israel (FDI), Roni Kaplan, dice que la operación “León Ascendente”, el ataque israelí contra Irán, se trata “de una ofensiva preventiva, precisa y combinada, basada en inteligencia de alta calidad, para atacar el programa nuclear de Irán y otros objetivos militares”.

“Durante años, el régimen iraní ha librado una campaña de terror directa e indirecta contra el Estado de Israel, financiando y dirigiendo actividades terroristas a través de sus aliados en Oriente Medio,

mientras avanza hacia la obtención de armas nucleares”, señala el ciudadano israelí-uruguayo a “El Mercurio”.

Intenciones de destrucción

El militar dice que “el régimen iraní ha dicho una infinidad de veces que su objetivo es destruir al Estado de Israel. El Estado de Israel no permitirá que un régimen cuyo objetivo es destruirlo obtenga armas de destrucción masiva. No podemos permitirle al régimen más peligroso del mundo obtener el armamento

más peligroso del planeta. Altos funcionarios del régimen han declarado públicamente su intención de destruir a Israel y operan para lograrlo junto con sus aliados de Oriente Medio”.

Sobre las razones que llevaron a Israel a atacar, Kaplan señala que “hoy, Irán está más cerca que nunca de obtener un arma nuclear. Las armas de destrucción masiva en manos del régimen iraní representan una amenaza existencial para el Estado de Israel y una amenaza significativa para el resto del mundo”.

Por eso, explica el vocero, “esta es una operación precisa para eli-

“Israel no permitirá que un régimen cuyo objetivo es destruirlo obtenga armas de destrucción masiva”.

minar las amenazas existenciales al Estado de Israel, para atacar el programa nuclear iraní y la capacidad de misiles de largo alcance del régimen. La capacidad misilística de largo alcance del régimen”.

Kaplan destaca los objetivos conseguidos en la primera fase de la operación “León Ascendente”: “Llevamos a cabo una ofensiva

con 200 aviones de combate a más de 2.000 kilómetros de Israel, alcanzando de forma simultánea en sitios diversos docenas de objetivos militares, que incluyen infraestructura y líderes del programa nuclear, altos maestros de la Fuerza Aérea, y, por último, comandos del Comando Mayor Conjunto, sistemas de defensa aérea, fábricas de misiles balísticos”.

“Opinión pública chilena”

Sobre las posturas del Gobierno de Chile respecto de las operaciones militares de Israel en Medio

Oriente, el vocero dice: “Hay quien quiso engañar a una parte de la opinión pública chilena diciendo que se trata de un conflicto entre el pueblo palestino e Israel. No es así. No solo es que el conflicto no es un conflicto entre el pueblo palestino e Israel, sino que tampoco es un conflicto entre el radicalismo islámico de Hamas e Israel, sino que es un conflicto que ha luchado Israel en siete frentes contra una coalición liderada por Irán, por el régimen de los ayatollos iraníes, que son la cabeza del pulpo, mientras que el Hamas es solamente uno de los tentáculos de ese pulpo”.